



Nous sommes infiniment tristes de faire part du décès, le 3 février 2015, de

Madame Suzanne PAULI-MUSY

notre maman chérie, belle-maman, Mamouche, grand-maman et arrière-grand-maman adorée, sœur, belle-sœur, tante, grand-tante et amie.

Elle s'est endormie paisiblement après plusieurs mois d'hospitalisation à l'âge de 83 ans.

Ses filles:

Dominique **Freccia-Pauli**;

Vincent **Freccia**, Francine **Pilloud** et leur petit Samuel;

Kim-Michèle **Charpié-Pauli** et son compagnon Fabrice **Corneau**;

Zoé et André **Berthoud-Genet** et leurs fils Baltazar, Ulysse et Isidore, à Vevey;

Tim **Genet**, son amie Anne, ses enfants Nelia et Jules et leur maman Arlette, à Lausanne;

Antoine **Charpié**, son amie Julie, son papa François et Marie-Claire, à Lausanne;

Son frère:

Bernard **Musy**, à Plan-les-Ouates;

Ses neveux et nièces de toute sa grande famille **Cardinaux, Musy, Vuffray**;

Les familles alliées et amies;

Ses très chers amis de Vidy, Christian et Suzanne, Charles et Mariangela, Jocelyne et les autres...

Sa famille tient à remercier l'ensemble du personnel des soins palliatifs de l'hôpital de Beaumont CHUV pour leur accompagnement professionnel et chaleureux et leur soutien exemplaire.

Nous lui dirons adieu en un moment de recueillement musical, le vendredi 6 février au centre funéraire de Montoie, chapelle B, à 13 h 30, avec toutes celles et tous ceux qui le désirent.

Domicile mortuaire: centre funéraire de Montoie.

Domiciles de la famille:

Dominique Freccia-Pauli, av. d'Ouchy 24B, 1006 **Lausanne**.

Kim Charpié, rue du Simplon 1, 1006 **Lausanne**.

J'ai rejoint mon ange.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.